

みなしご通信

全国TNR一斉お休み

ちばわん&ねこれん協働
 全国TNR一斉は今年から
 4月5月はお休みします。
 理由は『もう遅い』から・・・。
 ちまたではすでに春の子が
 生まれています。TNRで
 たまたま捕まった子が出産
 直後だったらお母ちゃんが
 2日も3日も帰らないと子
 猫は体温保持ができず死ん
 でしまいます。
 私たちはこれまでイヤとい
 うほど出産直後の子宮を見
 て来ました。『お前・・・
 産んだのか・・・』どこで？
 どこで産んだの？考えない
 ようにしても考えてしまっ
 し『こんな気持ちになるん
 なら1月2月の寒い時期に
 頑張ればええじゃん』・・・
 と思っただので今年試験的
 にお休みします。
 広島・栃木は通常通り行
 います。



さくら

4月1日



福島第一原発から5km
 圏内の双葉町で保護したG・
 レトリバー・オス「さく
 ら」は私たちが保護した後
 に突然分離不安になり、田
 原君に襲い掛かり全身を咬
 んで左小指を咬み千切りま
 した。
 私は私の責任下において
 去勢・抜歯をして投薬治療
 をすることに決めました。
 これが思いのほかうまくいっ
 て、さくらの精神は少しづ
 つ回復。さくらは田原君を
 襲ったことなどすっかり忘

れて毎日、田原君と川で水
 遊びをしたりして楽しく過
 ごしていました。さくらと
 はこのまま死ぬまで一緒だ
 と思っていたのですが、飼
 い主さんが見つかり201
 1年秋さくらは飼い主さん
 の元へ帰って行きました。
 それから3年が経ち今年
 の1月の初めペットの王国
 ワンだランドのロケで(3
 月13日放送) お久しぶり
 にさくらの元を訪ねました。
 するとさくらは脾臓がんに
 なり脾臓を全摘し40kg
 あった立派な姿はどこにも
 なくガリガリに痩せ立てな
 い状態で犬小屋の中に居ま
 した。
 飼い主さんからは脾臓全摘
 をしたのが10月だから余
 命1ヶ月だと説明を受けま
 した。私たちは、さくらを
 引き取って看取することにし
 ました。
 田原君に捨てられたと思っ
 ていたのかさくらは「もう
 捨てられないぞ」・・・と
 ばかりに田原君のそばから
 離れず田原君のことをとに
 かく追いかけるのです。

さくらは私たちと一緒に広
 島本部に帰りました。私た
 ちが広島にいる間、夜さく
 らは恋い焦がれていた田原
 君の真横にええ子して寝て
 いました。
 「さくら！今度の旅はちよつ
 と長いんじやお父さんが帰っ
 てくるまで待っとけよ。約
 束じゃけえの」
 4月1日午前11時広島
 本部に到着。さくらは横た
 わっていました。
 「さくら！父さん帰って来
 たで！」
 さくらは起き上がって数分
 じつとして田原君を見てい
 ました。



2016年4月1日夜10
 時。さくらは小指を咬みち
 ぎった田原君の帰りを待っ
 て安心したかのように静か
 に息を引き取りました。
 井口高校放送部取材
 4月3日
 広島県立井口高校の放送部
 の生徒たちの取材を受けま
 した。
 高校生の取材・・・と言っ
 ても思いのほか大掛かりで
 おぼちゃんビックリ。こゝ
 見えて私は次世代をになう
 若者の質問には懇切丁寧に
 答えるんですが、取材が3
 時間に及び勤務時間になっ
 たため途中でドロン・・・。
 あとはウチで一番古い郷原
 さんと一番新しい木村さん
 が取材されたそうです。
 さすが井口高校質問も的確
 で、すぐに話が飛ぶおぼちゃ
 んにもちゃんとついて来て
 くれたしたいしたもんでし
 た。今回取材した素材は井
 口高校放送部の活動として



TNRの必要性と立証

全国大会に出すそうです。

犬猫みなしご救援隊が広島市内で初めてTNR地域猫活動を行った町。今の広島市主体の地域猫の発端となった町。元宇品町。

野良猫の調査を行うため元宇品に出かけました。

元宇品自治会の花岡副会長から野良猫問題で相談を受けたのは2010年。山手と海辺プリンス付近を合わせると猫はザッと300匹。山手は特にどの子も状態は最悪目ヤニが出て毛並みも悪くシラミもぐれ・・・。

猫が多すぎてバランスが保てず猫は全責状態が悪い・・・。わざわざ遠くの町から車に乗って非常識で無責任な餌やりが餌を運んで来る・・・。だから地元住民とのトラブルが発生しトラブルが絶えない・・・。2010年元宇品町は現代社会が抱えている負の連鎖形態をようししていました。福島に居た私は広島本部に電話をか『カ

ミナオ(担当者)に言うて元宇品の猫全頭TNRを始めんさい!』2012年12月私が広島に引き上げて帰った時元宇品には耳先カッター猫ばかりになっていました。2012年の半年間で(これ重要)ほぼ全頭300匹をTNRしたら2016年猫の生息数25匹。野良猫の寿命は2年〜5年です。町の人からだいじにしてもらえよう町の人から命を惜しんでもらえようTNRして一代限りの命を全うさせましょう。それが万物の最高頂にたつ私たち人間の役目なのです。

熊本地震について

熊本で起きた地震で被害を被られた方々にお見舞い申し上げます。犬猫みなしご救援隊は本日万が一に備え熊本地震の被災地から車で1〜2時間の場所では仮のシェルターが作れる土地を借りました。

支援1便は要望の品のみ送ります。フード各種とペッ

トシートそして犬用おむつSとM。具体的要望が来ました。ペットシート(各サイズ)犬用おやつ、猫用おやつBOXティッシュ、赤ちゃん用おしりふき、中型犬用ハーネス・首輪・リード、トムクレイト各品、8面サークル。私は福島で経験してます。同じ商品でまとめる仕分け作業にどれだけ時間を割かれるか・・・。そして箱の中には商品を守る紙類が多くて思いのほかゴミが出ることも・・・。これは昨日今日で届いたトムクレイトと8面サークルです。明日は神戸のTNR仲間の実家の運送屋さんがウチから熊本まで支援物資を運んでくださいます。23日の広島本部。雨の降る中兵庫県赤穂市から熊本支援物資の仕分けのお手伝い関西福祉大学福ねこサー



クル&赤穂市ボラ海ねこチャリテイー。みんなええ顔しとると思いませんか?



純粋に犬猫のことだけ思っで活動しているからね♪♪4月27日熊本市から一番深いところにある南阿蘇村に救援物資を届けてもらいました♪支援物資を持って行くこと「よかつた〜」とすぐに取りに来られたそう。

スマホをかざすだけで募金ができる

かざして募金

今からチャリテイーしています!

世界中どこでもチャリテイーがある

JustGiving

ソフトバンクの「かざして募金」、ジャストビギングで寄付が出来ます。

(<http://justgiving.jp/p/1281>) 皆々まからのご支

援、よろしくお願いいたします。

今後の予定

- ▼栃木中学校講演【5月27日】
- ▼岡山譲渡会【5月29日】
- ▼多頭飼養現場不妊手術【6月9日】
- ▼栃木拠点TNR【6月1日】

みなしご通信(バックナンバー)みなしご公式ページ(<http://www.minashigo.jp/newpaper/index.html>)に掲載中。

NPO法人(特定非営利活動法人)

犬猫みなしご救援隊

www.minashigo.jp

犬猫みなしご救援隊

〒731-0234

広島県広島市安佐北区可部町大字今井田690-2

TEL : 082-812-3745 FAX : 082-815-2711